



RUBELLI



Product scan (=-20x20 cm) or picture

BOGIE

A30119

A favourite theme in this collection is the material, in particular wool. The faux uni Bogie with bouclé yarn in wool and cotton is inspired surprisingly by a nineteenth-century specimen from the Rubelli historical archive. The accentuated bouclé effect was achieved thanks to thorough research into the yarn, demonstrating once again the high capabilities of Italian manufacture. The palette has a contemporary feel. Bogie is colours in 12 versions and is suitable for heavy use.

Tema caro a questa collezione è la materia ed in particolare le lane: il falso unito Bogie con filato bouclé in lana e cotone si ispira sorprendentemente ad un campione dell'Ottocento proveniente dall'archivio storico Rubelli. L'accentuato effetto bouclé è stato ottenuto grazie ad un attento studio sul filato, dando prova ancora una volta della grande capacità manifatturiera italiana. La palette colori ha un sapore contemporaneo. Bogie è disponibile in 12 varianti ed è adatto per un uso frequente.

Le thème privilégié de cette collection est la matière et en particulier les laines : le faux-uni Bogie, un fil bouclé en laine et coton, s'inspire curieusement d'un échantillon du 19ème siècle conservé dans les archives historiques Rubelli. L'accentuation de l'effet bouclé a été obtenue grâce au soin méticuleux apporté au traitement du fil, témoignage une fois encore du savoir-faire exceptionnel de l'industrie textile italienne. Comme pour les autres articles de la nouvelle collection Rubelli Venezia, la palette de couleurs est résolument moderne. Bogie est disponible en 12 variantes et se prête à un emploi fréquent.

COMPOSITION:	48%CO 33%WO 16%SE 3%PA
USE:	HEAVY USE
WIDTH:	125 cm
WEIGHT:	470 gr/m
MARTINDALE:	20000 ruds
QUALITY CERTIFICATION:	A30119

CERTIFICATIONS:

